
議会カフェの開催について

・今回初めての参加でしたが、次回から機会があれば参加したいと思います。

・せっかくAスクエアには会議室がありますので、テーブルでの会話のしやすい、別部屋を

　利用されては如何でしょうか。

・議会カフェに来れない人のために、何か意見を伝える手段が出来ると良いと思います。

・時間が許す限り参加したい。

・２回目の参加でしたが、次回も参加したいと思いました。もっと沢山の人が参加できるように

　告知をして欲しいです。

・市議会議員の皆さま、準備から運営までお疲れさまでした。時間帯が平日の昼間のため、若い

　人が少ないような気がしました。出来れば、土曜日の昼間の開催であれば、幅広い年代の方が

　参加され、幅広い意見が出るのでは。取り入れてください。よろしくお願いします。

・今後も継続してください。

・また参加します。

・夜の会議は中止せよ！18時前にやってください。若い人は来ない。

・今日、議員さんとの会話は良かった。昔、図書館２階で議会カフェに参加したが、今回と

　同じくらいの人数だった。去年、高千帆地域交流センターや厚狭にも行ったが、議員さん

　から圧迫感を感じていた。

議会カフェの内容について
・今回は少し時間が短かった。議員も意見をよく聞いて返答して頂いた。次回も期待しています。
・私は厚陽地区の者ですが、不二輸送機ホールの会場は夜19時からだったので、こちらに来た
　が、小野田地区の人の話が聞けて良かった。
・アンケートの取りまとめ方について。①要望その他欄は、「提案要望」「感想」に分けて
　表示した方が見やすい。②要望については、具体的な問題と対策案を記入できるような

　設問をされてはいかがですか。

・参加された方の話で、市のことを考える機会になり、勉強になりました。マスクのせいか、

　時々、話されている内容が聞こえずらいこともありました。

・勉強になりました。議会カフェの皆さんの声が聞こえにくい。グループの人数を少なく

　したらどうですか。

・非常に勉強になりました。

・意見交換をするなら、テーマは決定している案件ではなく、今、かかっている案件、これ

　から手を付ける、考えている案件でないと意味が無いと思います。

・色々な意見が聞けて良かった。市議会議員の活動も良く分かった。

・色々な意見が聞けて良かった。議員の皆さま、いつもありがとうございます。

議会カフェの進め方について

・今回の議会カフェは良く時間配分が練られていて、良かった。

・テーブル間を広くして欲しい。発言者の声が聞き取れない。

・全体的に答えが出ないこともあり、もやもやが残った。

・沢山話が出来ました。幅広いお話になり良かったと思いました。

・意見交換会が悩み事相談になっている。もっと、ちゃんとした進行をお願いしたい。

・時間配分がへたくそ！

自由記述欄



要望その他

・市のPRキャラクターがいると思います。新しく公募したら良いと思います。

・山陽小野田市のPR動画を作成したら良いと思います。意見として、６０秒の昭和のCM風

　映像が良いと思います。

・焼野海岸のイラストを「長井博」というイラストレーターに描いてもらい、表紙に採用

　してもらいたいです。

・回答を必ずお願いします。

・スマイルシティの街づくりを！住みたくなる街づくりを！

・具体的な答えをお願いします。行政とのパイプをしっかり勉強してください。

・前回も言いましたが、市議会議員一人一人の年間目標、成果物をこの会で報告して欲しい。

・環境調査センター（R7.3.31廃止）の跡地の活用について。少しだけ高泊交流センターの

　駐車場にして頂ければ。

・公共施設を末永く使うためにはお金が必要です。使用料の値上げも検討してはどうか。ただし

　不備が発生すれば、速やかに対応して欲しい。

・交通政策を。市民（高齢者）に対して、喜ばれる政策。

・県からの助成金を増やす。

・冬なので寒い。室内が冷たい。コーヒーごちそうさまでした。

・毎回感謝しています。各議員が一般質問した回数を広報などで知らせて欲しい。

・また来ます。

・皆さんの声が届かない部分があった。

・山陽小野田市を住みやすい様にして欲しい。

・今回は意見をくみ取って頂きありがとうございました。より良い街になるよう、今後とも

よろしくお願いします。


